



er Bildübergabe (v. l.): Die Bewohnerinnen Erna Eiken und Wilma Janz, Einrichtungsleiterin Gabriele Kuhl, HAsEA-Projekt-
 linatorin Stefanie Grünzner und die Kindergartenkinder (hintere Reihe, v. l.) Lea, Hivay, Marlene und Clara und (vorne, v. l.)
 und Lia und Erzieherin Viktorija Svilpe (r.).

Fanslau-Foto

in Sommerbild für St. Ursula

der des Familienzentrums St. Vicentius malen für Alten- und Pflegeheim

lünne (eb) – Eine rundum
 eigene Überraschung für
 Bewohner des St. Ursula
 Alten- und Pflegeheims in Ha-
 selünne. Die Kinder des Fami-
 lienzentrums St.-Vincentius
 HAselünne haben vor kurzem
 ein großes Bild gestaltet und
 es als Geschenk mit Pastellfar-
 ben auf die Leinwand gemalt.

Die Idee zu diesem Projekt
 kam von Stefanie Grünzner vom
 Familienzentrum Emsland, die
 seit Jahren das Projekt „Hauptamt
 Ehrenamt (HAsEA)“ in
 verschiedenen Regionen Meppen, Hase-
 und Herzlake zuständig ist.
 „Es war uns wichtig, dass
 wir in dieser Zeit Projekte
 finden, die mit den Ein-

schränkungen der Pandemie
 vereinbar sind,“ sagt sie.

Dem Familienzentrum Ha-
 selünne wurde der große Keil-
 rahmen zur Verfügung gestellt
 mit der Idee, den Bewohnern
 einer Pflegeeinrichtung ein
 Geschenk in Form einer bemal-
 ten Leinwand zu überrei-
 chen.

In der Region Meppen wur-
 de auch in Kooperation mit
 dem St.-Josef-Kindergarten
 und dem Haus Orde des Pari-
 tätischen Emslands eine bemal-
 te Leinwand übergeben.

Auch in der Samtgemeinde
 Herzlake ist dieses Projekt
 durchgeführt worden in Zu-
 sammenarbeit mit dem Fami-

lienzentrum St.-Nikolaus in
 Herzlake und dem Senioren-
 zentrum „Pflege und Wohnen
 Me Vivo“ in Holte-Lastrup und
 hat sehr großen Anklang bei al-
 len Beteiligten gefunden.

Die Bewohnerinnen des
 Pflegeheims St. Ursula, Erna
 Eiken und Wilma Janz, nah-
 men vor wenigen Tagen ge-
 meinsam mit Einrichtungslei-
 terin Gabriele Kuhl stellvertre-
 tend für alle Bewohner der Se-
 nioreneinrichtung die bunt be-
 malte Leinwand entgegen und
 staunten, wie viel Arbeit und
 Spaß auch beim Bemalen der
 Leinwand gesteckt wurde und
 lobten die Kinder des Fami-
 lienzentrums und die Erziehe-

rin Viktorija Svilpe, die das Pro-
 jekt umgesetzt hat.

„Das schöne Bild wird auf
 einer Staffelei in alle Wohnbe-
 reiche der Einrichtung ausge-
 stellt, so dass auch alle Bewoh-
 ner die Möglichkeit haben, das
 Bild zu sehen und zu bestau-
 nen“, sagte Gabriele Kuhl, Ein-
 richtungsleiterin des Alten- und
 Pflegeheims St. Ursula.

Als weitere Idee wurde vor-
 geschlagen, dass die Bewoh-
 ner im Gegenzug den Kindern
 einen Dankesbrief schreiben
 können, damit alle Kinder sich
 über das Lob der Senioren freu-
 en – auch die, die bei der Über-
 gabe des Bildes nicht dabei
 sein konnten.

EL Am Samstag, 27.6.2021